
Zu Anregungen und Fragen aus der vergangenen Sitzung berichtet Herr Sterzenbach: 
 
Die Meldung über Schäden an der Friedrichsquelle wurde an den Eigentümer weitergegeben. Frau Narres 
wies darauf hin. 
 
 


